

SKRIPSI

**PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP ANAK KORBAN TINDAK
PIDANA EKSPLOITASI SEKSUAL PADA TAHAP PENYIDIKAN DI
POLRESTA PADANG**

Oleh:

RADHISSA ALYA DAVIRI

1810111086

Program Kekhususan : Hukum Pidana (PK IV)



Pembimbing :

Dr. Aria Zurnetti, S.H., M.H

Dr. Nani Mulyati, S.H.,M.C.L

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2022

PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP ANAK KORBAN TINDAK PIDANA EKSPLOITASI SEKSUAL PADA TAHAP PENYIDIKAN DI POLRESTA PADANG

ABSTRAK

Perlindungan hukum terhadap anak sudah semestinya mendapatkan perhatian yang serius, karena anak merupakan bagian fundamental yang tidak terpisahkan dari keberlangsungan hidup sebuah bangsa dan Negara. Saat ini salah satu masalah besar yang wajib diberikan perhatian lebih oleh masyarakat di Indonesia adalah tindak Pidana Eksploitasi Seksual khususnya terhadap anak, karena tindak pidana eksploitasi seksual anak telah banyak melibatkan pelanggaran Hak Asasi Manusia. Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah : 1. Bagaimanakah pelaksanaan perlindungan hukum terhadap anak korban tindak pidana eksploitasi seksual oleh Penyidik Anak di Polresta Padang, 2. Bagaimanakah kendala yang dihadapi oleh penyidik anak dalam memberikan perlindungan hukum terhadap anak yang menjadi korban tindak pidana eksploitasi seksual oleh penyidik anak di Polresta Padang, 3. Bagaimanakah upaya yang dilakukan oleh penyidik anak dalam mengatasi kendala saat memberikan perlindungan hukum terhadap anak yang menjadi korban tindak pidana eksploitasi seksual oleh penyidik anak di Polresta Padang Metode Penelitian yang digunakan ialah Yuridis Sosiologis, dimana metode ini bertujuan untuk memperoleh pengetahuan hukum secara empiris dengan cara terjun langsung kepada objeknya. Alat pengumpulan datanya ialah studi dokumen dan wawancara. Hasil penelitian yang didapatkan yaitu, perlindungan hukum terhadap anak korban eksploitasi seksual di Polresta Padang belum terlaksana sepenuhnya sesuai dengan Undang-Undang yang berlaku, kendala yang dihadapi dalam memberikan perlindungan hukum kepada anak korban tindak pidana eksploitasi seksual adalah dalam pemenuhan unsur dalam tindak pidana tersebut, disamping itu penyidik anak Polresta Padang juga belum memiliki perspektif korban sehingga mengabaikan pemulihan untuk anak dalam segi fisik maupun psikologis, upaya yang dilakukan oleh penyidik anak di Polresta Padang yaitu melakukan pendekatan dengan saksi dari tindak pidana eksploitasi seksual terhadap anak agar terciptanya proses penanganan yang cepat.

Kata Kunci :Perlindungan Hukum, Tindak Pidana, Anak Korban Tindak Pidana, Eksploitasi Seksual, Penyidikan.